
令和 6年 6月 5日 

学校運営協議会委員様 

 

枚方市教育委員会 

（五常小 学校運営協議会事務局） 

校長 榊󠄀 正文 

 

第１回 五常小学校 学校運営協議会のご案内 

 

向暑の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。日頃は、本校の教育につきまして、

ご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

  さて、昨年度５月からコロナが５類となり、本格的に教育活動が充実してきたところです。 

遅くなりましたが、第１回目の学校運営協議会を下記の要領で開催いたします。お忙しいとは存じま

すが、どうぞご参加くださいますようお願い申し上げます。 

  なお、枚方市教育委員会からの委嘱状をお届けしますのでご査収下さい。 

 

記 

1.日時  

令和６年６月１２日（水）午前９時半～午前１１時半頃まで 

 

２．場所  

本校 校長室 

 

３．参加者 

      学校運営協議会委員（地域コミュニティ）     磯部 智子 様 

      学校運営協議会委員（地域コミュニティ）     中川 友加奈 様 

       

      学校運営協議会委員（４年度 PTA役員）    仲 真由美 様 

      学校運営協議会委員（５年度 PTA役員）    星野 静枝 様 

      学校運営協議会委員                     森井 麗七 様 

（ボランティアコーディネーター）            

校長  榊󠄀  正文   教頭  藤原 義之 

 

４．内容 

  （１）教室視察 

  （２）学校運営協議会（コミュニティスクール）について 

  （３）令和６年度の五常小学校の経営方針について（ご報告事項） 

  （４）学校の現状について（ご審議、ご報告事項） 

（５）その他 意見・情報交換 



●資料の送付にあたって 

お忙しいところ大変恐縮ではございますが、討議内容（次第）及び下記内容に沿って会議資料に、

また、学校ブログ（右下欄）に掲載の今年度の学校だより（４～６月号）にも、ざっとお目通しをお願

いいたします。「教育計画」は令和３年度よりHPへ掲載しています。 こちらからご覧ください。 ↓↓ 

 

 

※会議当日は、本資料をご持参くださいますようお願いいたします。 

 

○枚方市におけるコミュニティスクール 

・・・以前お配りしたものの抜粋です。  

○令和６年度経営方針について 

・・・５月に PTA運営委員会で説明した資料及び校長目標面談で説明した資料です。 

○令和６年度学校評価について 

○「学校の責任と役割の明確化」 改定案について 

○ラーケーション試行実施の結果について（項目のみ） 

○校外学習（大阪関西万博）の検討について（項目のみ） 

○トイレの課題について（使用と清掃の意識改善）（項目のみ） 

 

※学校はできる限りの情報公開を行うことによって、地域住民・保護者のさまのご理解とご協力を

賜ってまいりたく存じます。 

  


